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第 号

協議会では、「地域福祉部会」「防災防犯部会」「絆づくり部会」

「広報部会」の４つの部会に加え、コロナ互助輸送の検討プロジェクト、

敬老行事実行委員会などの担当に分かれ活動を行っています。

何か興味のあるテーマ、ちょっとお手伝いでも・・・と思っている方

大歓迎です！是非活動に参加しませんか。

３密回避の徹底、換気・マスク着用・手洗いの

感染防止対策をお願いします。

詳しくは市民協働推進課(内132)まで

お問合せください。

①事業内容の相談

②申請書の提出

③助成の検討・決定

④助成金の受け取り

⑤事業の実施

⑥報告書の提出

町内会・自治会
助成金の流れ

6月27日、新型コロナウィルスの感染拡大防止に

十分配慮しながら今年度初の全体会議を開催しました。

各部会長から、今年度の活動が感染拡大防止のため

ほとんど中止になっている現在、今後の検討課題の

提案がありました。その中で、主な提案・報告は

①利根川河川敷の「憩いの広場創設」の検討に入り

守谷市と国土交通省との交渉を開始しました。

②今年度の特別対応として「地域連携事業」の強化

として各町内会・自治会への支援強化策(支援金の増額配布)の説明があり、これはすでに

各区長へ個別に郵送で説明が送られているとの事でした。

③今年度の「敬老行事」従来のイベント型催事を中止し、訪問による記念品を地域内にお住まい

の75歳以上の高齢者にお届けすることになりました。

④各サロンへの支援強化として、非接触型の検温器と除菌スプレーを地域福祉部会からお届け

することになりました。

その他、防災防犯部会、互助交通PTからも報告があり、

大変厳しい状況のもと新メンバーも加わり、

各委員のボランティア活動もできる範囲での活動を

模索しながらの説明・報告がありました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、

今年度に計画されていた高野地区まちづくり協議会の

イベントもほとんど中止せざるを得ない状況になっています。

そこで今年度に限り予定していた経費を各町内会・自治会へ

配分し各地域での活動を支援することになりました。

各区長様にはすでに文書でご案内済みですが、まだほとんどが

申請されていません、申請は2020年末までですが、

早めの申請・執行をお願いします。



常総線南守谷駅の線路わきに全長100メートル弱の細長い

花壇があります。近所にお住いの山下 登最子さんがこの地に

引っ越してきたのが16年前、線路際は空き缶やゴミが散乱し、

草はぼうぼう。当時の駅長に「お花を植えさせてほしい」と

お願いし、手作りで花壇を作り始めたそうです。

夏は朝4時過ぎから2～3時間、冬場も1～2時間毎朝手入れを

しています。「花を見て怒る人はいない、皆さんの心の

肥やしになればいい」と、駅のご意見箱には感謝の手紙が

複数寄せられているそうです。

けやき台１丁目にお住いの山下登最子さん
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サロン紹介

会長 山内 一男さん

いきいき

ヘルス体操

出前講座

(認知症予防は

食事から)

防災ハイキング

美園南ふれあいクラブ・游友は、平成29年1月に発足し、現在の

会員数は40名です。活動内容は、会員の親睦、社会・生活知識の学習、

身体能力の維持強化、ボランティア活動等を行っています。

令和元年度の活動回数は48回、1回あたりの参加人数は14人程度です。

コロナ感染拡大防止には、参加者の健康チェックや会場の消毒が

必須事項ですが、まちづくり協議会が配布した「非接触型の検温器や

除菌スプレー」は大変役に立っています。

現在は３密を避けるため、工夫しながら活動を進めています。

尚、游友は、７月１日をもって、サロンからシニアクラブに移行しました。


